

PELITA

Dinyatakan Selesai, Dandim 1710/Mimika Pimpin Upacara Penutupan Perkemahan Sabtu-Minggu (Persami) Saka Wira Kartika TA. 2023

Ahmad Rohanda - PELITA.WEB.ID

May 28, 2023 - 23:45



Timika --- Dandim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi pimpin langsung upacara penutupan Persami Pramuka Saka Wira Kartika bertempat di Lapangan Upacara Kodim 1710/Mimika Jl. Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Minggu (28/05/2023).

Dalam amanatnya, Dandim 1710/Mimika mengatakan pertama-tama mengucapkan terimakasih kepada penyelenggara dan kakak-kakak Pembina yang telah mengawal kegiatan Persami sehingga dapat berjalan dengan lancar,

tertib dan aman sampai dengan selesai. Beliau berharap melalui kegiatan Persami yang berlangsung selama 2 hari ini, adik-adik Pramuka Saka Wira Kartika kedepan akan menjadi pribadi yang lebih berdisiplin, mandiri, memiliki karakter yang baik serta mampu bekerja sama dalam setiap aktivitasnya sehingga bisa membawa sesuatu yang bermakna bagi semua yang terlibat serta dapat membentuk kader-kader Pramuka yang berkualitas yang dapat memajukan gugus depan, menjadi contoh yang baik dalam melakukan kegiatan Pramuka maupun dalam meraih prestasi belajar di sekolah.



“Khusus adik-adik peserta Persami, sekali lagi saya berpesan agar semua materi yang sudah diajarkan oleh kakak-kakak Pembina benar-benar dipahami dan diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, sehingga tujuan dari kegiatan ini dalam rangka menyiapkan generasi muda yang memiliki kesadaran bela negara secara dini guna mencegah pudarnya rasa cinta Tanah Air dengan semakin maraknya budaya asing dan pergeseran norma budaya bangsa yang mengarah pada perpecahan dan upaya penghilangan ke-Bhinneka Tunggal Ika-an dalam kehidupan masyarakat benar-benar dapat terwujud,” pesan Dandim.

Diakhir amanat Komandan Kodim juga berpesan kepada adik-adik Pramuka agar kembali kerumah masing-masing tetap mengutamakan faktor keamanan, menyampaikan salam saya kepada keluarga. Sebelum upacara adik-adik Pramuka juga dikenalkan dengan orientasi keliling asrama dengan menaiki Ranpur Anoa.(***)